



Teoría de la Conspiración

Como en la fiesta brava, en la política también aparecen de cuando en cuando espontáneos que dan un poco de diversión a la concurrencia en medio del espectáculo.

Esto viene a cuento por el intento de registro, después de pedir licencia, de parte de la expresidenta de Morena Yeidckol Polevnsky, a quien le aclararon que eso era previa invitación para participar en la encuesta que definirá al candidato presidencial vino tinto. Y es que no se puede entender como alguien que ha

sido dirigente nacional de dicho partido y es cercana a López Obrador no se hubiera enterado de ese detalle, así que parece que pasa a formar parte del anecdotario de espontáneos en los registros de candidatos.

Pero esto no ha sido la única que se ha presentado, pues recordamos como en décadas pasadas cuando el PRI organizaba sus pasarelas, surgían algunos nombres que hacían que los reporteros tuvieran que investigar para conocerlos, verdaderos espontáneos que trataban de

ser parte del evento, cuando todo mundo sabía que el dedazo ya estaba decidido, pero a pesar de esto intentaban participar.

En el PAN, en los dos sexenios en los que fue gobierno federal, los procesos internos para elegir candidato también tuvieron la presencia de ciertos personajes que eran desconocidos para la militancia o para los medidos, pero que trataban de entrar al proceso; en varios casos no reunían los requisitos solicitados, y en una ocasión uno de estos espontáneos reconoció que lo que buscaba realmente era un trabajo, algo que

finalmente consiguió en la Cámara de Diputados, pero sólo unos meses.

Se trata de personajes que le agregan un poco de sal a procesos que son previsibles o aburridos por la solemnidad que implican, aunque en ocasiones se trata de un recurso para llamar la atención y obtener una cobertura que de otra manera caería en la rutina, por lo que también son consideradas sorpresas que, a veces, dan nota.

Comparta con nosotros su opinión en: buzon@elindependiente.mx